

## SUMMARY

# ANALISIS LAPORAN ARUS KAS UNTUK MENGUKUR KINERJA KEUANGAN PT. ULTRJAYA MILK Tbk

ANALISIS LAPORAN ARUS KAS UNTUK  
MENGUKUR KINERJA KEUANGAN  
PT. ULTRJAYA MILK Tbk

Created by ENDRA BAYU PERMANA

**Subject** : ANALISIS LAPORAN ARUS KAS UNTUK  
MENGUKUR KINERJA KEUANGAN  
PT. ULTRJAYA MILK Tbk

**Subject Alt** : ANALISIS LAPORAN ARUS KAS UNTUK  
MENGUKUR KINERJA KEUANGAN  
PT. ULTRJAYA MILK Tbk

**Keyword** : ARUS KAS, KINERJA KEUANGAN

### Description :

ENDRA BAYU PERMANA, Analisa Laporan Keuangan Untuk Mengukur Kinerja Keuangan PT. Ultrajaya Milk, Tbk. (dibimbing oleh Bapak Darmansyah). Studi ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kinerja keuangan pada PT. Ultrajaya Milk, Tbk dengan menggunakan analisa laporan arus kas, dan untuk mengetahui metode yang digunakan perusahaan dalam pelaporan arus kasnya, apakah metode itu telah disajikan secara wajar dan sesuai dengan standar akuntansi keuangan yang berlaku di Indonesia penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui bagaimana perusahaan mendapatkan kas dan setara kas bersihnya dari kegiatan usaha yang dilakukannya.

Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif deskriptif, yaitu metode analisis data yang menjelaskan kinerja keuangan perusahaan berdasarkan laporan arus kas dengan menggunakan analisa rasio keuangan rasio arus kas serta mencari faktor penyebab perubahan kinerja keuangan.

Hasil penelitian ini menunjukkan metode laporan arus kas yang digunakan oleh perusahaan adalah metode langsung dan kinerja keuangan pada perusahaan tersebut menunjukkan hasil yang baik. Kinerja perusahaan dapat dikatakan baik karena dilihat dari perhitungan rasio keuangan dan rasio arus kas.

**Date Create** : 11/12/2014

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_200512155

**Collection** : undergraduate\_200512155

**Source** : Undergraduate these economic of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor